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令和５年３月１７日 

保護者の皆様 

県立加茂高等学校長 磯邉 一幸 

 

令和４年度学校評価アンケート結果について 

 

 仲春の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校

の教育活動に御理解と御協力をいただき心より感謝申し上げます。 

 さて、標記のアンケートを、保護者・生徒を対象に実施いたしました。その結果がまとまりました

のでご覧いただきたいと存じます。 

 今後も新型コロナ流行下での実態やアンケート結果を踏まえつつ、ＰＴＡ活動、保護者面談等の機

会をとおして皆様と連携を深め、学校教育活動の改善に努めて参りますので、何卒よろしくお願い申

し上げます。 

 

・保護者及び生徒を対象に２月に実施した学校評価アンケートの結果を以下のようにまとめました。保

護者対象アンケートにおける御意見・御要望等については、代表的なものを記載しました。 

・それぞれの項目は、①よくあてはまる、②ややあてはまる、③あまりあてはまらない、④まったくあ

てはまらない、⑤わからない です。生徒は①から④の項目を比較対象としています。分析については

①②を中心に行いました。 

・回収率：保護者  75.8％・生徒  84.0％ 

 

１ 保護者アンケート結果 

 

質問１ 

 89％（昨年度比±０ポイ

ント）が本校に入学させて

よかったと答えています。 

２年生は１年次と比較する

と±０、３年生は２年次と

比較すると＋５ポイント上

昇しています。 

  

 

 

質問２ 

 64％（昨年度比－１ポイ

ント）が教育方針等をわか

りやすく伝えていると答え

ています。今後も各種便り

やホームページ、保護者懇

談会やＰＴＡ行事等を活用

し、わかりやすい情報発信

の工夫をしてまいります。 
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質問３ 

 79％（昨年度比－２ポイ

ント）が学校の雰囲気がよ

いと回答しています。 

２年生は１年次と比較し

＋２ポイント、３年生は２

年次と比較すると＋２ポイ

ント上昇しています。 

 

 

 

質問４ 

  60％（昨年度比－２ポイ

ント）が家庭学習を必ずし

ていると答えています。 

 御家庭と連携しながら、

今後も生徒の基本的な学習

習慣の確立に努めてまいり

ます。 

 

 

質問５ 

  80％（昨年度比＋１ポイ

ント）が  生徒指導は適切

と答えています。 

 基本的な生活態度がしっ

かりとできるよう、今後も

生徒に寄り添い丁寧な指導

を行ってまいります。御家

庭でも引き続き御指導をお

願いします。 

 

 

 

質問６ 

 61％（昨年度比－２ポイ

ント）が、生徒の相談にの

ってくれていると回答して

います。担任をはじめ、い

じめ対策推進委員会等がス

クールカウンセラーと連携

しながら相談できる体制を

整えてまいります。 
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質問７ 

 進路に関する指導や情報提

供が十分と答えたのは 67％

（昨年度比－２ポイント）で

した。 

 ＩＣＴを活用し保護者の皆

様への進路情報提供を工夫し

てまいります。 

 

 

 

 

 

質問８ 

 76％（昨年度比＋23ポイン

ト）が充実していると答えて

います。２年生の沖縄修学旅

行をはじめ、行事を少しずつ

コロナ前に戻せたことが現れ

たと考えています。昨年に引

き続きＰＴＡ主催で加茂高マ

ルシェを開催することができ

たことに改めて感謝申し上げ

ます。 

 

質問９ 

 69％（昨年度比±０ポイン

ト）が指導への姿勢に満足し

ているとの回答でした。本校

ではいじめ対策や自殺予防等

について、県下でも充実した

指導体制と教育実践を行って

います。引き続き生徒個人の

実態に配慮した指導に努めて

まいります。 
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２ 生徒アンケート結果 

質問１ 

 88％（昨年度比－２ポイ

ント）の生徒が本校に入学

してよかったと答えていま

す。１年生は昨年度比で１

ポイント上昇しています。

引き続き、生徒が入学して

良かったと思える学校づく

りを目指してまいります。 

  

 

質問２ 

 92％（昨年度比＋３ポイ

ント）の生徒が学校の雰囲

気がよいと答えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問３ 

 89％（昨年度比＋９ポイ

ント）の生徒が学習に真剣

に取り組んでいると答えて

います。 

 

 

 

 

 

 

 

質問４ 

 83％（昨年度比＋８ポイ

ント）の生徒が規則正しい

生活をしていると答えてい

ます。 
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質問５ 

 81％（昨年度比＋19ポイ

ント）の生徒が学校行事は

充実していると答えていま

す。２学年の沖縄修学旅行

や文化祭、体育祭を実施で

きたことが数値の上昇に現

れたと考えています。 

 

 

 

 

質問６ 

 89％（昨年度比＋１ポイ

ント）の生徒が授業の進度

は適切でわかりやすいと答

えています。引き続きＩＣ

Ｔの活用を進め、丁寧で分

かる授業を目標に取り組ん

でまいります。 

 

 

 

 

質問７ 

 91％（昨年度比－３ポイン

ト）の生徒が丁寧に教えてく

れると答えています。 

 今後とも生徒に丁寧に寄り

添いながら、個別最適な学び

を進めてまいります。 

 

 

 

 

質問８ 

 92％（昨年度比－４ポイ

ント）の生徒が相談にのっ

てくれると答えています。 

 スクールカウンセラーと

の連携をさらに進め、生徒

が相談しやすい体制を整備

してまいります。 

 

47%

42%

19%

37%

41%

44%

47%

44%

11%

10%

28%

15%

2%

4%

7%

4%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

１学年

２学年

３学年

全体

５．学校行事（修学旅行、体育祭、加茂校祭等）は充実している

①

②

③

④

32%

31%

22%

28%

61%

60%

63%

61%

6%

7%

14%

9%

1%

1%

1%

1%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

１学年

２学年

３学年

全体

６．授業の進度は適切で分かりやすい

①

②

③

④

45%

44%

39%

43%

49%

50%

44%

48%

5%

5%

13%

8%

1%

1%

3%

2%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

１学年

２学年

３学年

全体

７．先生は授業時間以外でも丁寧に教えてくれる

①

②

③

④

46%

47%

50%

48%

46%

47%

38%

44%

8%

4%

11%

8%

0%

1%

2%

1%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

１学年

２学年

３学年

全体

８．先生は進路や悩みの相談にのってくれる

①

②

③

④



 - 6 - 

質問９ 

 進路に関する情報提供や

指導が 十分と答えた生徒

は 91％（昨年度比－３ポイ

ント）でした。 

  今後は適切な時期に必要

な情報の提供を心がけ、よ

り丁寧な進路指導をしてま

いります。 

 

 

 

質問１０ 

 88％（昨年度比＋２ポイン

ト）の生徒が生徒指導は適切

だと答えています。 

 

 

 

 

 

 

 

質問１１ 

 70％（昨年度比＋３ポイン

ト）の生徒が、設備が整って

いると答えています。 

 今後もできる限りの環境整

備に努めていきます。 

 

 

 

 

 

質問１２ 

 91％（昨年度比－３ポイン

ト）の生徒が、人権の大切さ

について学ぶ機会が多いと答

えています。 

 今後も人権意識を高める機

会を計画していきます。 
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３ 自由記述欄 

保護者対象の学校評価アンケートの自由記述欄に、多くの御意見、御質問をいただき、ありがとうございまし

た。代表的なものに対して、回答します。 

 

○生徒相談・生徒対応について 

・創立 100周年を記念して制服を一新しても良いと思います。 

・子どもが相談したりできる環境があまり良くないと思いました。 

・文部科学省から出されている「生徒指導提要」が改訂され、校則等のあり方については、児童生徒や保護

者等の学校関係者からの意見を聴取した上で定めていくことが望ましいとされています。本校では、昨年度

「生徒心得」の大幅な改訂を行いましたが、この点を踏まえ、引き続き今年度も生徒の意見を取り入れて見

直しを進めてきました。制服についても同様に生徒とあり方を考えていきます。 

・生徒対象の個人面談は担任を中心に随時実施し、丁寧な対応に努めております。保護者面談は機会が限 

られていますが、何か御相談がある場合には、担任が対応させていただきますので、遠慮無くご相談願いま

す。 

・担任以外でも、週に１度スクールカウンセラーが定期訪問しており、毎週利用されています。生徒だけでは

なく、保護者の皆様からの相談も受けていますので、活用しやすいよう周知等工夫してまいります。 

 

 ○学習指導・進路指導について 

・先生により授業の進捗などに大きな差があるようです。 

・専門学校を受験する場合の面接が早い時期にあるので、今後は早いうち対策をお願いしたいです。 

・芸術系の大学進学の指導をしてほしいです。 

・授業については、シラバスで進度や内容を定めて担当ごとに進度の差が出ないよう心がけています。今後

もクラスによって差が出ないように気をつけていきます。 

・生徒には、総合学習や LHR など様々な機会を通して、卒業後の進路を考えるキャリア教育を行っています

が、更なる充実に努めてまいります。 

・専門学校や大学の進学指導についても、個別面談等の活用により、一人ひとりに寄り添い適切な時期の指

導に努めてまいります。 

 

○部活動について 

・部活動の数も少なく残念です。夢中になるものもなく毎日を消費しているのが残念です。 

・部活の大会の時は学校からバスを出してもらいまとまって行くよう検討していただきたいです。 

・学級減に伴う教職員数減少により、やむを得ず部活動の統廃合を実施しております。今後も部活動の活動

内容、対外試合等への参加方法等について、安全かつ充実した活動となるよう、工夫してまいります。 

 

○行事について 

・体育祭の制限が厳しすぎる様に思います。普段の生徒達を見ていて、規律が守られていると思いますの

で、体育祭の時くらいはあまり制限をかけないで欲しいです。 

・親としては行事を見に行く機会が無くて残念でした。 

・無事に修学旅行に行かせる事が出来て良かったです。 

・来年度は加茂高祭実施について是非前向きにご検討いただきたいです。 

・今年度は、新型コロナ対策踏まえ、行事の開催を進めてまいりました。ご協力に感謝いたします。次年度は

さらに行事の開催をすすめ、保護者の方にもご覧いただけるようにしていきたいと考えております。 

・体育祭の服装等の制限については、生徒とともに考えていきたいと思います。 
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○荒天時の対応について 

・天候などの休校の時、もう少し早くに連絡して頂けると助かります。 

・天候悪化などの時は生徒の安全を第一に考えてほしい。 

   ・荒天等による公共交通機関の運休などの際は、生徒の安全を最優先に判断します。ただ、登校可能な生

徒もおりますので、原則として休校とはいたしません。 

・事前にＪＲの運休が発表された場合については、前日に対応を連絡いたします。 

・荒天等で危険が予想される場合には、無理をせず自宅待機し、学級担任に連絡をとるようにしてください。 

・列車やバスの運休等により、授業に出席できない場合は、公欠扱いとします。 

・終業時間を早めるなど、日程を変更する場合は、生徒へはクラスルーム、保護者の皆さまへはメールメイト

の配信及び本校ホームページにて周知します。 

 

○その他 

・ロッカーの持ち帰りが大変でした。繰り返し使用できるようにしてほしいです。 

・冬季の教室の温度が低く寒いと聞いています。 

・現在のロッカーは入学時に購入いただいたものですので、お持ち帰りいただいております。御不便をおか

けして申し訳ありません。今後購入せずに設置できるか検討してまいります。 

・改めて教室に設置してあるヒーターの保守点検を行い、適切な環境維持に努めてまいります。 

 


